

Pj Gubernur DKI: Pembahasan Pembagian Jam Masuk Kantor Libatkan Swasta

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta akan menggelar focus group discussion (FGD) untuk membahas pembagian jam masuk kantor dengan stakeholder terkait. Hal itu dilakukan agar mengurangi kemacetan di Jakarta.

Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengatakan, peraturan itu nantinya akan melibatkan pihak swasta.

"FGD kan nanti dengan semua pihak, lapisan masyarakat. Nanti saya yang buka," kata Heru di Jakarta pada Senin (22/5).

Dia menjelaskan, nantinya dalam FGD akan mengundang semua perusahaan di kawasan Jalan MH Thamrin, Jakarta Pusat, asosiasi gedung, dan sebagainya.

"Ya nanti kan pihak swasta kita bicarakan, pemerintah pusat, kantor-kantor yang di sekitar

Thamrin. Kita ajak ngobrol, asosiasi-asosiasi gedung, mal, kita ajak juga bicara," kata Heru.

Sebelumnya, Heru menyampaikan, pembahasan jam masuk kantor sedang dibahas dengan Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta.

Sesuai rencana, jam kerja pegawai dibagi menjadi dua sesi, yaitu pukul 08.00 dan 10.00 WIB. Tujuan aturan itu diterapkan agar nantinya bisa mengurangi kemacetan di DKI Jakarta.

"Lagi dibahas sama Dinas Perhubungan. Ya segera akan menggelar focus group discussion (FGD). Saya sudah minta, lagi disusun tokoh-tokohnya dan pegiatnya siapa saja," kata Heru kepada wartawan di Balai Kota, Jakarta Pusat, Rabu (3/5) lalu.

Dia pun menyerahkan pembagian jam masuk kerja kepada perusahaan masing-masing. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: BAH



TES UTBK SNBT GELOMBANG KEDUA DI UNJ

Panitia (kanan) memeriksa kelengkapan data pribadi peserta yang akan mengikuti Ujian Tulis Berbasis Komputer-Seleksi Nasional Berbasis Komputer (UTBK-SNBT) masuk Perguruan Tinggi Negeri di Universitas Negeri Jakarta (UNJ), Jakarta Timur, Senin (22/5). Tes UTBK-SNBT di UNJ gelombang II dimulai 22-28 Mei 2023 dengan total peserta dengan gelombang 1 sebanyak 25.121 dan ujian digelar dua sesi dalam satu hari.

Saluran Air Diserobot Pemilik Ruko di Pluit Bukan Lagi Aset Jakpro

JAKARTA (IM) - PT Jakarta Propertindo (Jakpro) mengatakan bahu jalan dan saluran air di RT 011 RW 03, Jalan Niaga, Blok Z4 Utara dan Blok Z8 Selatan, Pluit, Penjaringan, Jakarta Utara, yang diserobot sejumlah bangunan ruko sejak 2019 bukan lagi aset milik mereka.

Diketahui, pengembangan Ruko Niaga yang viral beberapa waktu belakangan adalah PT Jawa Barat Indah. Namun, mereka telah menyerahkan fasos fasum ini kepada BPL Pluit atau yang kini dikenal sebagai Jakpro.

Direktur Utama (Dirut) PT Jakpro, Iwan Takwin menyatakan bahu jalan dan saluran air itu telah dilepas asetnya. Namun, dia mengaku tak ingat detail waktu dan kepada siapa aset diserahkan.

"Itu bukan (milik) Jakpro. Saya enggak tahu persisnya (kapan aset dilepas), tapi sebelum Covid-19 (pelepasan aset)," kata Iwan kepada wartawan, dikutip Senin (22/5).

Lebih lanjut, menurut Iwan perihal pelepasan aset meliputi bahu jalan dan saluran air di Pluit telah disampaikan pihaknya kepada Pemerintah Kota (Pemkot) Jakarta Utara usai video viral yang beredar.

"Kemarin sudah ini kok, sama Wali Kota Jakarta Utara, sudah menjelaskan historinya seperti apa," ucap dia.

Sebelumnya, Ketua RT 011 RW 03 Kelurahan Pluit, Riang Prasetya menggeruduk sejumlah ruko yang menyerobot

saluran air dan bahu jalan di Jalan Niaga, RT 011 RW 03 Pluit, Penjaringan, Jakarta Utara, Rabu 10 Mei 2023 sore.

Adapun dalam rekaman video yang viral di media sosial, Riag Prasetya memang nampak adu argumen dengan salah satu pria pemilik toko.

Aksi adu mulut itu terjadi di pinggir jalan depan ruko yang didatangi Riag.

Belakangan, kasus ruko serobot bahu jalan hingga tutup saluran air ini sudah sempat dilaporkan pada tahun 2019 tapi belum ada tindakan dari instansi terkait.

Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono telah meminta Wali Kota Jakarta Utara (Jakut), Ali Maulana Hakim untuk memeriksa izin mendirikan bangunan (IMB) ruko yang ambil bahu jalan dan tutup saluran air di kawasan Pluit.

Heru juga berharap pemilik Ruko Niaga di Pluit, Penjaringan, Jakarta Utara untuk membongkar sendiri bangunan yang berdiri di bahu jalan.

"Saya harapkan mereka bongkar sendiri. Kan ada SP 1 namanya, SP 1 surat peringatan 1, 2, dan 3. Ya kan tadi saya sampaikan suruh bongkar sendiri," ujar Heru di Duran Sawit, Jakarta Timur, Jumat (19/5).

Heru menegaskan, para pemilik ruko juga belum tentu didenda. Sebab, penanggung jawab ruko tersebut adalah PT Jakarta Propertindo (Jakpro).

"Ya kita cek dulu karena itu bagian dari Jakpro," kata Heru. ● yan

Tokoh Masyarakat Berharap Lebaran Betawi Jadi Agenda Resmi Pemprov DKI

DKI Jakarta tidak lagi menjadi Daerah Khusus Ibu Kota setelah ditetapkan sebagai Ibu Kota Negara. Oleh karena itu, DKI Jakarta harus segera memperkuat budaya masyarakat intinya, yaitu, Betawi agar tidak kehilangan arah dan memiliki identitas kebudayaan, kata Ketua Umum Lembaga Kebudayaan Betawi, Beky Mardani.

JAKARTA (IM) - Lebaran Betawi 2023 baru saja digelar pada 20-21 Mei 2023 di kawasan Monas, Jakarta,

setelah sempat vakum selama tiga tahun karena pandemi Covid-19.

Tokoh masyarakat Betawi pun mengapresiasi dukungan Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta dalam pelaksanaan perayaan Lebaran Betawi 2023.

"Kami bersyukur kegiatan yang dihadiri tokoh-tokoh Betawi seperti Fauzi Bowo ini berjalan lancar. Kami berterima kasih atas dukungan fasilitas yang telah diberikan Pemprov DKI," kata Ketua Umum Lembaga

Kebudayaan Betawi (LKB), Beky Mardani dalam keterangannya, dikutip pada Senin (22/5).

Beky mengatakan panitia kegiatan itu mendapat dukungan fasilitas yang diberikan Pemprov DKI Jakarta misalnya berupa bantuan sarana prasarana tenda, pengisi hiburan dan promosi.

Selain itu, kegiatan yang tahun ini dilaksanakan di kawasan Monas juga disiarkan secara langsung melalui akun resmi Pemprov DKI Jakarta.

Dia ingin kolaborasi antara pemerintah daerah dengan masyarakat Betawi dapat terus terjalin harmonis. Beky juga berharap agar acara

Lebaran Betawi ini dapat dijadikan agenda resmi Pemprov DKI.

Apalagi ke depan, DKI Jakarta tidak lagi menjadi Daerah Khusus Ibu Kota setelah ditetapkan sebagai Ibu Kota Negara.

Oleh karena itu, DKI Jakarta harus segera memperkuat budaya masyarakat intinya, yaitu, Betawi agar tidak kehilangan arah dan memiliki identitas kebudayaan.

"Lebaran Betawi tahun 2023 ini semoga bisa menjadi momentum kita memperkuat masyarakat inti Jakarta, Betawi. Sehingga ke depan kita tidak lagi gagap ketika Ibu Kota benar-benar pindah," ungkap dia. ● yan

TAK KUNJUNG DIPERBAIKI

Lubang 'Neraka' di Jalan Inspeksi Kalimalang Telan Korban Tiap Hari

BEKASI (IM) - Jalan berlubang hingga rusak parah terlihat jelas di salah satu titik di jalan Inspeksi Kalimalang, Kabupaten Bekasi. Senin (22/5).

Berdasarkan pantauan, bahkan jalan di titik tersebut memiliki kerusakan lubang berdiameter 70 centimeter dengan kedalaman 10 centimeter.

Parahnya, pihak terkait tak memberikan rambu atau petunjuk bila jalan tersebut rusak. Sehingga rawan pengendara tak melihat keberadaan jalan rusak tersebut.

Bahkan, jalan tersebut kerap dikatakan warga sebagai lubang 'Neraka', hal ini dikarenakan kerap memakan korban jiwa.

Diketahui jalan tersebut menghubungkan akses jalan dari Kota Bekasi menuju Kabupaten Bekasi.

Salah satu warga se-

kitar, yaitu Sahlah (40) mengatakan, setiap hari ditemukan banyak korban jiwa.

"Pokoknya setiap hari (ada yang jatuh), kasihan warga-warga bukannya bosan ya, cuma nolongin lagi, kasihan korbanannya," ujar Sahlah saat di temui di lokasi, Senin (22/5).

Tak hanya itu, bahkan setiap pagi pasti ada terjadi korban. Peristiwa kecelakaan itu bahkan berlangsung setiap hari.

"Pernah waktu jam 15.00 dua korban, lalu jam 17.00 sampai Maghrib tiga korban, lalu habis maghrib sebelum Isya sudah 3 orang lagi. Tadi ada jam 09.00 bapak-bapak. Kalau enggak pakai helm parah tuh," ungkapnya.

Sahlah menambahkan, lubang neraka sudah terjadi sejak dua tahun lalu. Namun awalnya, lubang itu kecil.

"Sudah lama sih, mungkin setahun dua tahun. Awalnya lubangnya kecil makin gede makin gede, dalam banget," tuturnya.

Jalan inspeksi Kalimalang, bahkan minim adanya lampu penerangan, hingga gelap saat melintas.

"Sama warga pernah diurug tapi habis lagi-habis lagi."

"Sudah diusahain biar enggak ada kecelakaan tapi ya dibawa kendaraan atau gimana makanya habis lagi," imbuhnya.

Meski demikian, terdapat salah satu instansi, sempat mengecek jalan tersebut, namun hingga saat ini belum menemukan tindakan nyata untuk diperbaiki.

"Pernah Dishub, ada 10 hari wawancara ke saya, saya tanda tangan, difoto, tapi belum ada gerakannya," pungkasnya. ● yan

BPBD Wanti-wanti Potensi Banjir Rob di 9 Wilayah Jakarta hingga 24 Mei

JAKARTA (IM) - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta mengumumkan adanya potensi banjir rob di wilayah pesisir Ibu Kota hingga 24 Mei 2024. Setidaknya sebanyak 9 wilayah diminta waspada terhadap potensi banjir rob.

"Waspada banjir pesisir Provinsi DKI Jakarta durasi 19-24 Mei 2023," demikian informasi yang disampaikan BPBD DKI Jakarta melalui akun Instagram @bpbddkijakarta, Senin (22/5).

BPBD mengatakan potensi banjir rob disebabkan adanya fenomena fase bulan baru yang berpotensi meningkatkan ketinggian pasang air laut maksimum.

Banjir rob berpotensi terjadi pada pukul 20.00-00.00 WIB.

"Berdasarkan informasi BMKG tentang peringatan potensi banjir pe-

sisir (ROB) akibat adanya aktivitas pasang air laut bersamaan dengan fase bulan baru mempengaruhi dinamika pesisir pantai yang berpotensi menyebabkan banjir pesisir atau rob," jelasnya.

Berikut ini 9 wilayah yang diimbau waspada terhadap peningkatan ketinggian pasang air laut maksimum: 1, Kamal Muara 2. Kapuk Muara 3. Penjaringan 4. Pluit 5. Ancol 6. Kamal 7. Marunda 8. Cilincing 9. Kalibaru.

Masyarakat pun diimbau selalu waspada dan siaga mengantisipasi dampak pasang maksimum air laut, di antaranya memantau peringatan dini gelombang pasang melalui situs bpbddkijakarta.go.id/gelombang-laut, mengunduh buku panduan kesiapsiagaan, serta melapor bila terjadi potensi genangan atau banjir melalui aplikasi JAKI. ● yan

Antisipasi Genangan, Sudin SDA Jaksel Bangun 3 Waduk

JAKARTA (IM) - Gunung mengantisipasi terjadinya genangan saat musim penghujan, Suku Dinas Sumber Daya Air (SDA) Kota Jakarta Selatan membangun tiga waduk di lokasi yang berbeda.

Kepala Seksi Pembangunan dan Peningkatan Drainase Sudin SDA Jakarta Selatan, Horas Yosua menjelaskan dari tiga waduk tersebut, dua di antaranya sudah mulai tahap pembangunan dan satu baru akan masuk tahap lelang.

Waduk yang akan dibangun dan sedang masuk tahap lelang, jelas Yosua, berada di wilayah Kelurahan Jagakarsa.

Luas waduk yang akan dibangun ini mencapai 8.276 meter persegi.

"Rencananya akan dibangun dengan kedalam-

an sekitar 4,8 meter," kata Yosua, Senin (22/5). Sementara, dua waduk yang sedang tahap pembangunan masing-masing berada di Kelurahan Pasar Minggu dan Srengseng Sawah. Di Kelurahan Pasar Minggu, unguap Yosua, sedang dibangun Waduk Rawa Minyak seluas 4.488 meter persegi dengan kedalaman enam meter di kawasan RT 13 dan RT 14, RW 06.

"Pembangunan dimulai pada awal Mei ini dan targetnya dalam waktu empat bulan akan rampung," ujar Yosua.

Untuk wilayah Kelurahan Srengseng Sawah, dibangun Waduk Lapangan Merah seluas 4.016 meter persegi dengan kedalaman 4 meter.

"Pembangunan waduk ini baru dimulai pekan kemarin," ungkapnya. ● yan



INDONESIA SHARIA FINANCIAL OLYMPIAD 2023

Pegawai memberikan edukasi literasi keuangan kepada pelajar naba-bah tabungan pelajar BCA Syariah pada acara Indonesia Sharia Financial Olympiad (ISFO) 2023 di Jakarta, Senin (22/5). Kegiatan tersebut diselenggarakan inisiatif OJK dan Lembaga Keuangan Syariah untuk meningkatkan literasi dan edukasi keuangan syariah bagi pelajar dan mahasiswa.

DATA UNIT TARIKAN (UTN) PT. SINARMAS HANA FINANCE

Bahwa perjanjian pembiayaan :

No.	Brand, Type, Color & Year	Tax	Transmission	Police Number
1	DAIHATSU AYLA 1.2 R (B101RS-GMSGJ) PUTHI 2017	05/10/2023	MT	A 1188 VF
2	DAIHATSU F601RV-GMDFJ (XENIA) HITAM METALIK 2010	06/04/2023	MT	L 1574 MU
3	TOYOTA B401RA-GMDFJ STD (CALYA STD) HITAM 2019	27/09/2023	MT	AB 1427 PJ
4	MAZDA 2 1.5L HB R ABU ABU METALIK 2010	13/05/2023	A/T	B 1825 VMB
5	HONDA JAZZ GE8 1.5 S (CKD) ABU ABU METALIK 2010	03/12/2022	A/T	B 1493 TMG
6	MAZDA 2 1.5L HB R HUAJ METALIK 2011	17/01/2021	A/T	F 1545 HK
7	HONDA BRIO SATYA 1.2 E CKD ABU ABU BAJA METALIK 2019	04/11/2023	MT	F 1863 MU
8	TOYOTA Rush 1.5S (F700RE-GMDFJ) HITAM METALIK 2008	01/07/2023	A/T	AD 1932 IA
9	TOYOTA AGYA 1.0 G PUTHI 2014	10/11/2020	MT	B 1977 NYQ
10	DAIHATSU AYLA B100RS-GMDFJ 4X2 HITAM 2014	05/05/2020	MT	B 1649 EKT
11	DAIHATSU LUXIO 1.5 M COKLAT MUDA METALIK 2009	04/06/2022	MT	L 1023 WL
12	TOYOTA YARIS 1.5J HITAM METALIK 2010	22/06/2023	MT	B 1734 WNF

telah cidera janji, harap hubungi kantor kami paling lambat tanggal 30 Mei 2023. Bilamana lewat batas waktu, maka kendaraan akan kami jual dan di perlihatkan kembali.

Hormat Kami PT. SINARMAS HANA FINANCE - CS : (021) 5695 4670